



### **Des nouvelles Ecoles normales supérieures (ENS) en création au Cameroun.**

Après Maroua, Yaoundé, Bamenda et Bertoua les régions du Sud-Ouest et de l'Ouest vont bientôt abriter de nouvelles écoles dans le but de former plus d'enseignants. L'idée est de combler le cap observé dans le sous-secteur enseignement secondaire. Confirmation vient d'être donnée à la représentation nationale par le ministre de l'enseignement Supérieur, Jacques Fame Ndongu. C'était le vendredi 23 juin 2023 lors de l'adoption du rapport du projet de loi portant loi d'orientation de l'enseignement Supérieur, rapporte le journal EcoMatin.

Pour ce qui est de l'Ecole normale supérieure dans la région du Sud-Ouest, le site n'a pas encore été déterminé. Si rien n'a filtré jusqu'ici sur la date de démarrage des travaux, on a appris que le projet a été soumis à l'approbation du Chef de l'Etat. Avec déjà une Université (Université de Buéa), la région du Sud-Ouest verra sortir des terres l'ENS bientôt ; tout comme le département de la Menoua, dans la région de l'Ouest du Cameroun. Le projet de création de l'Ecole normale supérieure dans le département de la Menoua est encore en étude au niveau du ministère de l'enseignement Supérieur.

Avec l'érection de ces deux nouvelles Ecoles dans le Sud-Ouest et dans le département de la Menoua, les offres de formation vont s'intensifier. On va passer de quatre à huit ENS désormais, lit-on dans le journal EcoMatin.